

II - 2490 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

BUNDESMINISTERIUM

FÜR

AUSWÄRTIGE ANGELEGENHEITEN

GZ. Zl. 619-GS/87

Schriftliche Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Gugerbauer, Dr. Haider, Probst an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten betreffend Botschafterkonferenz (Zl. 1205/J-NR/1987)

Beilage

Ballhausplatz 2, 1014 Wien

Tel. (0222) 66 15, Kl. DW

Sachbearbeiter:

DVR: 0000060

1020 IAB

1987 -12- 03

zu 1205 IJ

Wien, am 2. Dezember 1987

An den

Herrn Präsidenten des Nationalrates

Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Gugerbauer, Dr. Haider, Probst haben am 10.11.1987 unter der Nr. 1205/J-NR/87 an mich eine schriftliche Anfrage betreffend Botschafterkonferenz vom 2. bis 4. September 1987 gerichtet, welche den folgenden Wortlaut hat:

1. Wurden zu oben angeführter Botschafterkonferenz Vertreter von Parteien eingeladen?
2. Wenn ja, warum nicht auch ein Vertreter der FPÖ?
3. Wenn nein, warum dieses Mal nicht?
4. Werden sie zur nächsten Botschafterkonferenz Vertreter aller im Parlament vertretenen Parteien einladen?"

Ich beeohre mich, diese Anfrage wie folgt zu beantworten:

Zu 1.: Nein.

Zu 2.: Siehe Antwort zu Frage 1.

Zu 3.: Vertreter der im Parlament vertretenen Parteien wurden bisher fallweise eingeladen, soferne ein besonderes Näheverhältnis des Parlaments zu den behandelten Themen gegeben war, wie etwa zuletzt 1986: KSZE, Wiener Folgetreffen, im Hinblick auf die Aufnahme von Parlamentariern in die österreichische Delegation.

- 2 -

Grundsätzlich möchte ich festhalten, dass es sich bei den seit 1982 jährlich stattfindenden Konferenzen der österreichischen Botschafter und Generalkonsuln im Ausland um interne Veranstaltungen des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten handelt, deren Zweck es ist, den direkten Kontakt zwischen den österreichischen Vertretungsbehörden im Ausland und der Zentrale zu fördern sowie aktuelle Informationen aus erster Hand über relevante Fragen an die Vertreter Österreichs im Ausland heranzutragen.

Zu 4.:

Das Programm der nächsten Botschafterkonferenz wird erst im Verlauf des 2./3. Quartals des Jahres 1988 erstellt werden, weswegen zum gegenwärtigen Zeitpunkt hiezu noch keine Aussage gemacht werden kann.

Der Bundesminister für
auswärtige Angelegenheiten:
